

# Photographie **Alain Marquina,** **de vignes et de feuilles**

L'exposition de photos spectaculaires intitulée *Vignes en feuilles* réalisée par Alain Marquina sera présentée **du 6 septembre au 10 octobre** à la maison du tourisme, après avoir lancé le dernier festival du Muscat en juillet dernier.

Au contact des vigneron du Languedoc, en pleine "crise" viticole, Alain Marquina va poser sac à terre, à Frontignan, sur les rivages de sa Méditerranée natale et au milieu des vignes de muscat, pour tenter de participer, dans la mesure de ses moyens au "sauvetage" de la viticulture languedocienne.

Il est persuadé qu'Internet est l'outil de l'avenir pour promouvoir le savoir-faire ancestral et le merveilleux talent des vigneron du Languedoc. De la communication aux premières amours visuelles et photographiques, il n'y a qu'un pas qui sera vite franchi, avec des expositions photos, dont *Vignes en feuilles* est le premier volet. Lors de la présentation de ces clichés, en juillet dernier, les



**Alain Marquina,**

photos d'Alain Marquina avaient impressionné bien des vigneron, leur révélant une beauté du vignoble du muscat qu'ils n'avaient qu'entrevue. ●

► **Vernissage, vendredi 5 septembre à 18 h.** L'exposition sera visible jusqu'au 10 octobre, du lundi au vendredi de 9 h à 12 h et de 14 h à 18 h, à la maison du tourisme, avenue des Etangs, à Frontignan-plage. Entrée libre.